

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSE FAUSTINO SANCHEZ CARRIÓN



FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

ESCUELA PROFESIONAL DE TRABAJO SOCIAL

**COMUNICACIÓN FAMILIAR Y ACTITUDES HACIA LA SEXUALIDAD EN LOS  
ESTUDIANTES DEL 4TO DE SECUNDARIA DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA  
MERCEDES INDACOCHEA LOZANO. HUACHO- 2016**

Para optar el título profesional en Trabajo Social

**Presentado por:**

Bachiller. Sigüeñas Rivera Katherine Yajaira

Bachiller. Guzman Canchari Anyyell Rosario

**Asesora:**

Dra. Olga Marina Gamarra López

Huacho – Perú

2016

## RESUMEN

La familia constituye el principal contexto para la comunicación y el aprendizaje. Estos procesos se interrelacionan de forma dinámica, así a través de la comunicación adecuada se facilita oportunidades educativas y se favorece la comunicación entre los integrantes de la familia y con las demás personas, de tal manera que la comunicación familiar juega un papel fundamental en el desarrollo y desenvolvimiento de los niños, niñas y adolescentes en el ámbito educativo, pues son los padres quienes deben generar un ambiente armónico y lleno de intercambios verbales cargados de orientaciones y afecto, con el objetivo de generar pensamientos positivos que guíen y fortalezcan el aprendizaje de sus hijos.

En la presente investigación se muestra un estudio de los referentes teóricos que describen las deficiencias que se determinan en el proceso comunicativo que tiene lugar en el interior de la familia y en las actitudes sexuales de los adolescentes que oscilan entre los 14 y 17 años de edad, el objetivo de nuestra tesis es que sirva de referente bibliográfico para otras investigaciones y estudios de casos de comunicación familiar y actitudes sexuales de adolescentes.

Palabras claves: Comunicación Familiar, Actitudes Sexuales, Adolescencia, Educación, familia.